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第２回大野市総合教育会議次第 

 

日時：平成２８年８月２４日(水)午後５時 

場所：市役所 談話室 

 

 

 

１ 開会 

 

 

２ あいさつ 

 

 

３ 協議 

  （１）大野市小中学校再編計画（案）について 

                           

 

 

４ その他 

  大野市小中学校再編計画（案）の策定について（資料） 
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＜出席者＞ 

                市 長         岡 田 高 大 

 

                委員長         洞 口 幸 夫 

 

                職務代理者（欠席）   清 水 美那子 

 

                委 員         山 川  秀 

 

                委 員         妙 願 貴 子 

 

                委 員         松 田 公 二 

 

       事務局（説明者） 企画総務部長      田 中 雄一郎 

 

                企画財政課長      清 水 啓 司 

 

教育長（再掲）     松 田 公 二 

 

                事務局長        小 川 市右エ門 

 

                教育総務課長      木戸口 正 和 

 

                学校教育審議監     道 鎮 栄 一 

 

          （書 記） 教育総務課課長補佐   山 田 靖 子 
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１ 開会 

【教育総務課長】本年度第２回大野市総合教育会議を開催させていただきます。 

  会議が始まる前に、市民憲章と教育理念の唱和をお願いします。 

――＜市民憲章と教育理念の唱和＞―― 

                        教育総務課長主唱 

  それでは、、市長の挨拶をお願いします。 

【市長】本日第２回目の総合教育会議を開催させていただいたところ、大変日程的に厳

しい中、教育委員の皆さんにはお集まりいただきありがとうございます。 

本日は、小中学校再編計画（案）についてご説明し、最終的な再確認をしていただ

きたいと思います。 

慎重な審議をお願いしまして、開会のあいさつとさせていただきます。 

【教育総務課長】これからの進行は、設置要項に市長が議長となると規定しているので、

市長、進行をお願いします。 

 

２ 協議 

【市長】では、協議に入ります。小中学校再編計画（案）について、事務局の説明を求

めます。 

【教育委員会事務局長】では、資料に基づき説明します。 

――＜資料１ 説明＞―― 

【市長】何か質問や確認することはありますか。 

【企画総務部長】前回からの修正点について、説明して下さい。 

【事務局長】はい、委員の皆さんには、前回の総合教育会議の直後の臨時会で説明をさ

せていただいておりますので、簡単に説明します。 

  ――＜修正箇所 説明＞―― 

【市長】みなさん、ご質問はありませんか。 

パブコメなどはどうするのか。 

【局長】今後の予定については、Ａ４の資料、大野市小中学校再編計画（案）の策定に

ついてをご覧下さい。 

  ――＜資料２ 説明＞―― 

【市長】１０回の説明会には、出た質問について答えられるものについては、その場で

答えてきてください。 

  再編にかかる条件や準備については、平成２９年度で話をさせていただきたいとい

うことも伝えてください。 

【局長】はい。説明会でのご意見、パブコメなどの結果については、また、この総合教
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育会議で報告させていただきます。 

【市長】形式的にならないように。 

パブコメの結果は、議会の代表者会議にお知らせしたほうがいい。 

パブコメは、１１月に整理するのか。 

【局長】はい、１０月２５日に締め切って、１２月までには整理して回答案を作成した

いと思っています。 

【市長】説明会での基本は、その場で回答、持って帰ってはダメ。おおかたの理解を得

るように努めて欲しい。 

  個別に説明に来て欲しいという要請があった場合は、対応しないといけない。 

上庄地区の区長会でも、そのように言ってきた。 

みなさん、ご質問はありませんか。 

【委員長】Ａ４の資料ですが、スケジュールで２９日の全員協議会の後、区長会やＰＴ

Ａ、校長会など１日で全部やれるのですか。大変でしょう。 

【市長】予定を組んでやります。 

この案で説明をさせていただきますということで話をして欲しい。 

地区１箇所としたのは、区長も保護者も合わせて説明会に来てもらうということで

す。 

質問がなければ、再編計画（案）について、最終確認ということでよろしいですか。 

  ―――＜一同 了承＞―― 

【市長】事務局、他に何かありますか。 

【事務局長】特にありません。 

 

３ 閉会 

【市長】他になければ、本日はこの程度に留め、第２回大野市総合教育会議を終了しま

す。ご苦労様でした。 

 

                             午後５時２０分終了 


